

Der Parteitag fordert vor allem die werktätige Jugend auf, alle Möglichkeiten zum Studium zu nutzen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands hat das Gesetz angeregt, das den sonst unbelasteten Jugendlichen, die ehemals der HJ oder dem BDM angehörten, die politische und gesellschaftliche Gleichberechtigung gab.

Die Forderungen der jungen Generation, die im Osten Deutschlands bereits weitgehend erfüllt wurden, warten in den westlichen Besatzungszonen noch auf ihre Verwirklichung.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands will der deutschen Jugend helfen.

Deshalb erklärt der II. Parteitag:

Die gerechten Forderungen und Interessen der jungen Generation werden auch in Zukunft von uns mit Nachdruck vertreten werden.

Der Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands tritt für die Verwirklichung des politischen Mitbestimmungsrechtes der Jugend und für die Herabsetzung des Wahlalters ein, für die Festsetzung des aktiven Wahlrechtes auf 18 Jahre und die Festsetzung des passiven Wahlrechtes auf 21 Jahre.

Der Parteitag macht es allen Fraktionen unserer Partei in den Parlamenten zur Pflicht, auch der schweren Lage der Jugend Rechnung zu tragen und durch entsprechende Anträge und Beschlüsse Verbesserungen der wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Lebensbedingungen der jungen Menschen herbeizuführen.

Der Parteitag verpflichtet alle Funktionäre und Mitglieder der Partei in den Verwaltungen, Massenorganisationen und Betrieben, nichts unversucht zu lassen, um den Jugendlichen Nahrung und Kleidung zu sichern, die Gesundheitsmaßnahmen zu verbessern, eine gediegene Berufsausbildung zu fördern und Arbeits- und Lohnbedingungen zu schaffen, die sowohl den Interessen der Jugend als auch den Grundsätzen einer fortschrittlichen demokratischen Ordnung entsprechen.

II.

Während es in der sowjetischen Besatzungszone gilt, die errungenen Erfolge zu festigen und zu erweitern, müssen die Sozialisten in den westlichen Besatzungszonen die fortschrittlichen Forderungen der jungen Generation tatkräftig unterstützen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ruft die deutsche Jugend auf, sich im Kampf zur restlosen Überwindung des Faschis-